



Fauteuil en Hêtre courbé, Maison Fischel, Art Nouveau - Début XXe

650 €

Référence : 171025

Catégorie : Sièges



Élégant Fauteuil réalisé par la Maison Fischel au début du XXe siècle, dans l'esprit des créations de Thonet. Entièrement façonné en hêtre courbé à la vapeur, son dossier présente une traverse supérieure mouvementée mettant en valeur un barreaudage en éventail. Les accoudoirs sont élégamment courbés et s'intègrent harmonieusement aux montants du dossier. L'assise est rembourrée et recouverte d'un tissu clair rayé usité, bordé d'une rangée de clous décoratifs. Les pieds, légèrement cambrés, donnent au fauteuil une assise stable tout en accentuant son style rétro. Ce fauteuil souligne le travail artisanal caractéristique de la maison Fischel, réputée pour la qualité de ses assemblages et la finesse de ses courbes. Pièce charismatique, elle s'intègre aussi bien dans un intérieur Belle Époque que dans une décoration contemporaine, apportant une touche d'authenticité et de charme intemporel.

Maison Fischel Fondée en 1871 par David Gabriel Fischel en Bohême (République tchèque), l'entreprise s'est spécialisée dans le mobilier en bois courbé. Son fils Alexander Fischel, ancien employé de Thonet, a joué un rôle clé dans le développement des modèles, souvent inspirés des créations de Thonet. Après la mort d'Alexander en 1895, la société est reprise par Ernst Hirsch, mais conserve le nom Fischel, devenu synonyme de qualité et d'élégance.

Époque : Début XXe

Excellent état après Restauration dans notre atelier.
Finition Cirée.

Expédition possible sur devis en France et à l'international

Dimensions :

Hauteur : 95 cm

Largeur : 66 cm

Profondeur : 58 cm

Hauteur d'Assise : 47 cm

Référence : 171025